



UNO

Devocional 2026



**20 AÑOS
RESTAURANDO FAMILIAS
CON DIOS**



CAP.6



UNA PALABRA

JUAN 1:1-4,14 NTV

EN EL PRINCIPIO LA PALABRA YA EXISTÍA. LA PALABRA ESTABA CON DIOS, Y LA PALABRA ERA DIOS. [2] EL QUE ES LA PALABRA EXISTÍA EN EL PRINCIPIO CON DIOS. [3] DIOS CREÓ TODAS LAS COSAS POR MEDIO DE ÉL, Y NADA FUE CREADO SIN ÉL. [4] LA PALABRA LE DIO VIDA A TODO LO CREADO, Y SU VIDA TRajo LUZ A TODOS. [14] ENTONCES LA PALABRA SE HIZO HOMBRE Y VINO A VIVIR ENTRE NOSOTROS. ESTABA LLENO DE AMOR INAGOTABLE Y FIDELIDAD. Y HEMOS VISTO SU GLORIA, LA GLORIA DEL ÚNICO HIJO DEL PADRE.

La Palabra es la expresión viva de la voluntad de Dios para nosotros; esa voluntad es buena, agradable y perfecta. Cuando en el principio Él habló, todo vino a la existencia y todo le quedó supremamente bueno. En su absoluta bondad, Él sustenta todo por el poder de su Palabra. El problema es que muchas veces decidimos no permanecer en su palabra. Cuando sacamos un pez de su ambiente de origen (el agua), este comienza a luchar por sobrevivir y si no encuentra un reemplazo a su lugar de origen (el mar, un lago, o un río), morirá. Muchos de los hijos de Dios son como ese pez que ha salido de su lugar de origen, sobreviviendo en una pecera artificial. Al salirnos de su Palabra, escogemos limitarnos a un espacio y a unos recursos que no son los asignados por nuestro Padre Celestial, y que nos mantienen esclavos y atados a un estilo de vida superficial y sin propósito.

Jesús le dijo: -¡No! Las Escrituras dicen: "La gente no vive solo de pan, sino de cada palabra que sale de la boca de Dios".

Mateo 4:4 NTV

La Palabra de Dios es la vida misma. Por la palabra no solo todo fue creado, sino también sustentado. De manera que, si no vivimos por la Palabra, entonces no tenemos la vida eterna, la vida abundante y, como el pez del que hablamos en el ejemplo, tendremos que estar buscando algo que nos de vida artificial. Por ejemplo: el dinero, una posición, el reconocimiento, una relación, los hijos, la belleza, logros, tener el cuerpo perfecto, o cualquier otra cosa.

Jesús les respondió: —Yo soy el pan de vida. El que viene a mí nunca volverá a tener hambre; el que cree en mí no tendrá jamás sed.

Juan 6:35 NTV

La Palabra tiene un nombre: Jesús. Él es el pan de vida que bajó del cielo y se hizo hombre para que pudiéramos ver en carne y hueso cómo luce la imagen, la voluntad de Dios en nosotros.

La Palabra sin el Espíritu es tan solo letra muerta como la de cualquier otro libro, pero cuando meditamos en esa Palabra; cuando oramos de acuerdo con esa Palabra y pedimos a nuestro Padre que nos la revele y la vuelva vida en nosotros, todo es diferente. Cuando confrontamos nuestros pensamientos y creencias con ella, y decidimos morir a nuestro razonamiento para que se haga su voluntad a diario y no la nuestra, entonces permitimos que el Poder de la resurrección obre y se manifieste en cualquier área de nuestra vida. Es allí donde lo que esté muerto vuelve a la vida: sea un matrimonio, la salud, una relación, las finanzas, etc.

La Palabra es la constitución por medio de la cual el Reino de Dios funciona y se establece. La Palabra es la expresión de la voluntad de Dios para la humanidad. Es imposible que se haga su voluntad en la tierra como se hace en el cielo, y que su Reino venga a nosotros, a menos que decidamos que Él nos limpie por medio de su Palabra.

La Palabra nos lava, nos limpia de todo pecado cuando no solo la leemos, sino que también la obedecemos. La Palabra también nos llena de la fe necesaria para vivir en su propósito, arrebatando cada una de sus promesas. Es la Palabra de Dios la que manifiesta su gobierno con autoridad y poder en todo aquel que la cree en su corazón y se hace uno con ella.

Si ustedes permanecen en mí y mis palabras permanecen en ustedes, pueden pedir lo que quieran, ¡y les será concedido!

Juan 15:7 NTV

Somos seres espirituales y, por ende, nuestro alimento debe ser espiritual. Rechazar el alimento espiritual es rechazar la vida misma.

Aplicación

- ¿Qué ha significado la Palabra de Dios para ti?
- ¿Puedes decir que la Palabra de Dios es viva y eficaz? Da ejemplos.
- ¿Sabías que quien prometió ayudarte a entender lo que no entiendas y recordarte lo que olvides de la Palabra fue el Espíritu Santo? Pero, para que Él pueda cumplir su promesa, se requiere que tú la leas y medites en ella.

Oración

Señor Jesús, reconozco que tú eres la Palabra. Gracias por hacerte hombre y venir a vivir entre nosotros, para darnos a conocer al Padre. Ahora entiendo que tu Palabra me sostiene, me da vida y me da propósito, y decido vivir en tu Palabra. Decido vivir en ti. Reconozco que vengo de ti, y que debo permanecer en ti. Ya no voy a buscar más separarme de ti y apartarme del lugar de origen, y por el contrario, decido permitir que a través de tu Palabra me limpies, me laves, y me llenes de fe para poder vivir en el propósito con el que me creaste. Te pido que sopes tu vida sobre lo que veas que ha muerto en mi, en mi familia, o en el ministerio que me has dado, y por el poder de tu Espíritu Santo, decido permanecer en ti, y alimentarme espiritualmente más y más de tu Palabra. Quiero que manifiestes tu vida, tu Reino y tu poder en mí, y que cuentes conmigo para que en mi vida, todo se haga como en el cielo. Gracias porque tu Palabra me enseña a orar eficazmente, a honrarte y a obedecerte. Gracias porque una vez más, me das la oportunidad de vivir en unidad contigo y tu Hijo que es la Palabra. En el nombre de Jesús. ¡Amén!

